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国际旅游岛建设要有很好
的文化内涵尧旅游的内涵袁现代
旅游服务业涵盖面积很广遥2010
年袁省委省政府下达的一个文化
体制改革的决定袁在国际旅游岛
建设中袁把文化建设提到一个很
高的高度遥

目前袁中国现在已迈入到小
康社会袁人一旦生活好了袁有两
件事情是一定要想的袁第一是文
化需求曰第二就是身体健康的需
求遥 文化生活方面的需求袁虽然
现在海南抓得很紧袁 但还存在
小尧弱尧散的问题袁定安许多民生
政策正往往这方面倾斜遥第二个
问题是身体健康的问题遥 所以袁
解决人这两大需求之一的身体
健康问题袁就是定安举办海南国
际养生论坛研讨会的初衷遥

定安资源丰富
具有先天优势

海南岛现在的口号叫野要想
身体好常来海南岛冶遥 我认为这
就是养生的口号遥定安想做养生
论坛由来已久遥 海南这个地方袁
很养生袁气候尧空气尧水质尧饮食
等比较符合国际上通行的尧倡导
养生的概念遥

定安本地人吃东西袁一般都
是白切着吃袁原汁原味袁保持着
很好的营养价值袁这就是一种很
养生的饮食方式遥

定安的文化底蕴很深厚遥 我
们提出打造 野古色定安尧 绿色定
安尧红色定安冶袁在古色的基础上
打造 野绿色定安冶尧野红色定安冶遥
野三色文化冶中袁我们又选择了两
个区域袁一个是南丽湖区域袁以养
生健康为主题曰 另一个区域是大
龙门火山区域袁做一个生态城遥这
个野城冶不是大城市的概念袁它是
由政府引导尧公司参与袁龙门两万
农民一起来提高城市化水平尧生
活水平尧收入水平的生态城遥这两
个区域的打造袁 我们在文化底蕴
深厚的基础上袁把它做成最生态尧
最环保尧最低碳尧最养生的地方遥

而且我们认为袁养生海南国
际旅游岛是最合适的遥从而引发
了在海南国际旅游岛上又是哪
里最合适的问题袁我们认为在定
安遥 原因是袁养生要到富有文化
内涵的地方袁此次要到一个非常
幽静的地方袁最好还能提供生态

的富硒食物袁出行方便尧有丰富
的生态资源袁既要原生态袁又要
离大城市尧海边不远袁离机场不
远袁想来想去还是定安最合适遥

搭建一个权威的
养生平台

养生是以科学的观念和方
式来提高我们的生活和生命品
质的一种活动遥现在养生在中国
非常红火袁而且五花八门袁可以
说是鱼目混珠遥

定安举办养生论坛袁 是想站
在一个最科学的尧最正宗尧最高端
的一种高度袁把国内外科学家尧医
疗行业尧医学行业尧医师行业尧中
药行业尧 西药行业等对科学养生
有真正研究人生邀请到一块袁把
国内外最先进的养生理论知识尧
方式介绍进来袁 并结合现代的养
生理论对中国五千年文化积累下
来的养生文化进行提炼遥 通过养
生论坛来打造一个最科学的尧最
权威尧最高端的平台袁告诉大家什
么是科学的养生袁 如何去科学养
生遥 这也是贯彻省委省政府建设
国际旅游岛的重要举措遥

虚功实做
打造养生产业

我们不是空谈养生袁论坛结

束后袁 我们还要落实好论坛成
果袁把论坛的成果转化为具体的
措施遥

我们计划在塔岭工业园区
划出一块袁 专门生产典型的尧国
家论证非常科学的保健品尧保健
器材和养身产业需要的产品袁并
给养生风情小镇提供生态的富
硒农产品遥

我们还计划在南丽湖尧文笔
峰这个特殊的区域内袁打造养生
风情小镇尧养身会馆尧健康城袁提
炼道家养生尧瑜伽养生等国内外
的科学养生方法提供给世人遥吸
收世界先进的养生理念和养生
企业的先进经验袁 打造养生产
业袁建养生风情小镇尧养身会馆尧
健康城等袁 并结合国内医疗尧社
保等改革袁为各种人群提供养生
服务遥

这是一个系统工程袁我们已
经进入了规划遥我们感觉非常需
要办这个论坛袁 每年一个主题袁
把科学养生不断宣传尧 不断提
升袁把旅游岛变成养生岛尧健康
岛遥同时袁以论坛为契机袁把南丽
湖尧文笔峰作为养生基地袁做大
做强全县乃至全省的养生产业遥

现在袁丽湖养生小镇的规划
我们已经做出来了袁我们要在研
讨会成果的基础上袁把养生产业
的所有项目放入规划当中袁分期
进行打造遥 如果我们做得成功袁

我希望明年成为由省政府每年
主办的养生论坛袁进一步提升养
生文化的高度袁使养生产业成为
文化产业的一个大块遥

发展养生产业
不是建野老人院冶
也许有人认为养生只是老

年人的事袁 我不认同这个观点遥
任何一种疾病的累积时间应该
在十年遥 年轻时过分的透支袁老
了一定会有疾病的遥不能等病了
才治疗袁这与环境破坏后再治理
是一样的道理遥 比如袁我身体也
不是非常的好袁 所以在工作之
余袁 我也会注意健康知识的吸
取遥健康的生活方式是非常重要
的遥 有些道理很简单袁但很多人
尤其是年轻人就是做不到袁或者
说他不知道什么是科学的尧合理
的袁科学的养生方式还是需要多
宣传袁深入人心遥我觉得袁人的健
康养生关键在于理念遥

定安打造养生不会排斥旅
游袁养生和旅游并不冲突袁因为
旅游只是人们养生之余的一个
内容袁即使短期旅游袁也可以边
疗养边养生边旅游曰如果时间长
可以长住袁 以养生为主旅游为
辅遥人们可以通过边疗养边养生
边旅游接受专业人士的指导袁享
受我们提供的养生服务遥

养生是最健康的理念袁我们
打造的高端的休闲旅游度假养
生基地袁而不是所谓只适合老人
疗养的野老人院冶遥

加大营销力度
扩大影响

现在到海南的游客袁大多都
是冲着海边去的遥但海南不仅只
有海袁 还有腹地中的山尧 湖尧雨
淋尧温泉遥 海南腹地的宣传还不
够袁而恰恰这一块的价值是非常
宝贵的遥任何人都不可能高节奏
地生活袁 也需要慢节奏地生活遥
定安倾斜于打造慢生活袁打造慢
生活不是不求发展袁而是另辟蹊
径求发展遥 在这个非常幽静尧非
常美丽的花园中袁蕴含深厚的文
化底蕴袁 又有养生度假的内容袁
真正把人从激烈的竞争当中袁带
进野慢速冶的养生环境遥让身心放
下来袁 在静静的湖水边思考问
题袁调养身体遥 这对很多成功人
士都是奢侈的遥

2010年 6月袁 定安举办了
首届端午美食文化节袁推出定安
野十大特色菜肴冶尧野十大特色小
吃冶尧野十大特色农副产品冶袁这些
都是定安最具有特色尧 最原生
态尧最养生的产品袁深受广大群
众的厚爱遥

2010年 11月袁我们举办中
国生态人居国际论坛袁就是想让
人知道定安的住房是最生态的袁
最环保低碳的遥我们的目的就是
将定安养生的产品推出去袁把定
安建成全国人民的养生基地袁以
养生基地带来符合国际旅游岛
标准的尧以旅游为龙头的现代服
务业袁把低碳环保文化尧养生文
化尧有机农作物文化整合到一起
来袁组成定安的总体形象袁打造
省会城市最漂亮的城郊型城市尧
离机场最近的养生基地遥建设国
际旅游岛袁定安做到了与别人不
同但特殊又相当吸引人袁这也是
成功人士的追求遥

宣传工作非常重要遥小活动
大媒体遥 通过宣传袁把养生论坛
的品牌做得越来越高袁每年的一
个论坛就是一次宣传尧营销定安
的机会袁不断扩大定安在国内外
的知名和美誉度遥

渊根据旅游卫视叶旅游新观
察曳专访孙颖书记同期声整理冤

打造国际旅游岛高端养生基地
要要要专访定安县委书记孙颖

定安县委书记孙颖 县委办提供

渊上接 1版冤2010年度投入农田
水利基本建设资金 12074.9 万
元袁比上年度 6602.65万元增加
547.25 万元曰 二是整合涉农资
金遥 坚持把农业综合开发尧国土
整治尧扶贫项目等专项资金整合
使用袁 采取资金按原渠道管理袁
项目建设按水利总体规划进行
实施遥 2010 年农综投入资金
1394万元袁国土资金 955万元袁
扶贫资金 40万元袁 分别比上年
度投入有不同程度增加曰三是发
动群众投工投劳遥按照野谁建设袁
谁负担袁谁受益冶的原则袁引导尧
鼓励受益灌区群众自觉投工投
劳袁或自愿以资代劳遥 群众投工
投劳折资累计达到了 237万元袁
农民自我建设尧自我管理的自觉
性不断增强遥

科学规划 抓好野四结合冶
科学合理的规划是搞好冬

修水利袁 确保工程质量的关键遥
2010年袁定安县农田水利基本建
设规划袁集中突出野三个重点冶院
一是把修复水毁工程作为冬修
工作的重点袁 确保今冬明春的
农业生产用水曰 二是抓好病险
水库安全加固尧 渠道续建配套
及节水改造尧 农村饮水安全等
重点水利工程建设袁 做到建成
一处工程袁发挥一片效益袁造福
一方百姓曰 三是重点抓好农综
开发项目建设袁真正体现野旱能
灌尧涝能排尧路成网尧田成方冶遥
通过重点项目的启动和实施带
动面上的水利建设袁 全面服务
农村经济社会发展袁 服务社会

主义新农村建设遥
2010年冬修工作袁定安县还

做到了野四个结合冶遥即冬修与冬
种相结合尧重点工程建设与渠道
清淤维修相结合尧冬修水利与水
管体制改革相结合和冬修水利
与水政执法相结合遥特别是水管
体制改革袁把全县 6个县管水利
工程管理单位定性为事业单位袁
职工工资属财政全额发放袁并解
决职工养老保险问题袁进一步稳
定了水利工程管理队伍遥 同时袁
充分发挥水政监察大队的作用袁
加大水务有关法律法规的宣传
和执法力度遥南丽湖扩建高尔夫
球场时袁侵占南扶水库库容 107
平方米袁 并擅自在库区范围取
土袁严重破坏水库植被袁执法人
员及时进行了取证袁依法进行处

罚袁 并责令该公司停工整改袁恢
复水库原貌遥
清流惠民 和谐定安

2010年袁 不过是历史长河
中如白驹过隙的瞬间袁 但 2010
年注定在定安水利发展史上留
下浓墨重彩的华章遥 病险水库
安全加固工程建设再创佳绩袁
完成投资 5800 万元袁实施病除
水库除险加固工程 9 处曰 农村
饮水安全建设稳步推进袁 全面
完成 2010 年省里下达我县的
农村饮水安全项目袁 工程总投
资 876.35 万元曰 小型农田水利
重点县工程建设成效明显 袁
2010 年共投入资金 2440.87 万
元袁实施麻罗岭灌区尧白常肚灌
区和封塘灌区等 3处渠道续建

配套及节水改造工程袁 硬化防
渗渠道 46.404 公里.曰水工程修
复全面落实袁 全县累计修复水
毁水利工程共 1045 处曰 农综尧
国土和扶贫投入不断加大遥 农
综投入资金 1394万元袁比上年
度增加 342 万元袁 综合土地治
理面积 1.71 万亩曰 镇级冬修整
体联动袁全县 10 个镇共筹措资
金 385万元遥 硬化防渗渠道 13
条共 16.9公里曰 完成渠道清淤
1166条 1652公里遥2010年定安
已圆满完成农田水利基本建设
任务袁进一步改善了农业生产尧
生活和农村生态条件袁 有效促
进农业产业结构调整袁 农民增
收袁 为全面建设社会主义新农
村和全面构筑 野和谐定安冶袁提
供了强有力的水利支撑遥


